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В фокусе внимания
РАБОТАЕМ СТАБИЛЬНО!

Вышел новый приказ "О порядке работы в ноябре 2022
года". Документ подписал генеральный директор Акцио-
нерного общества "Балаковорезинотехника" Александр
Титов. В связи с увеличением ассортимента выпускаемой
продукции действие приказа № 314 от 10.03.2022 года "Об
установлении неполного рабочего времени на ноябрь" при-
остановлено. Контроль над исполнением нового приказа
возложен на А.В. Козина - директора по экономике и фи-
нансам. Предприятие "Балаковорезинотехника" обеспечи-
вает автокомпонентами все автомобильные заводы Рос-
сии согласно плановым графикам поставок, отправляет в
дилерские центры необходимые для ремонта автомоби-
лей запчасти, выполняя свои обязательства перед страте-
гическими партнерами.

 LADA NIVA - ЛИДЕР СЕГМЕНТА CUV
На официальном сайте АО "АВТОВАЗ" сообщается о стар-

те продаж автомобилей семейства NIVA, оснащенных наи-
более востребованными опциями климатического ком-
форта: кондиционером и подогревом передних сидений.
Для внедорожников LADA NIVA Legend 2022 модельного
года установка кондиционеров и обогрева передних сиде-
ний предусматривается в комплектациях Luxe. Автомоби-
ли LADA NIVA Travel 2022 модельного года  оснащаются кон-
диционерами и подогревом передних сидений в вариантах
Comfort и Comfort Off-road. Сегодня полноприводная NIVA
является лидером сегмента CUV. С момента возобновле-
ния производства машины, то есть с июля этого года, Авто-
ВАЗ реализовал на российском рынке 7000 джипов. Стоит
напомнить, что АО "БРТ" занимается оснащением всех лег-
ковых автомобилей марки LADA, которые собираются на
конвейерах Волжского автозавода, в том числе - и модифи-
каций внедорожника.

БУДЕМ ОСНАЩАТЬ
 "АВТОМОБИЛЬ ГОДА"

Подведены итоги всероссийского голосования "Автомо-
биль Года в России", в котором приняло участие около
миллиона человек из 5 тысяч населенных пунктов. Марки
LADA Vesta и LADA Largus традиционно стали победителя-
ми Национальной премии в своих номинациях. LADA Vesta
была удостоена звания "Лучший автомобиль в России" в
категории "Малый класс". А пятидверный компактный уни-
версал LADA Largus получил сразу две награды, став лиде-
ром в номинации "Компактвэны" и "Новинка массового
сегмента". Весной 2023 года планируется возобновление
производства Vesta непосредственно на площадях тольят-
тинского автозавода. Предполагается, что салон флагман-
ского седана претерпит некоторые изменения. Наше пред-
приятие будет оснащать обновленную машину - специали-
сты Проектного офиса Балаковорезинотехники занимают-
ся вопросами проработки новых деталей и подготовки
производства.

НАС ЖДУТ ДЛИННЫЕ ВЫХОДНЫЕ
Эта рабочая неделя для жителей России укороченная.

Россиян ждут три выходных дня подряд. Это связано с праз-
днованием Дня народного единства. В этому году 4 ноября
выпадает на пятницу, значит, этот день станет выходным.
Предпраздничный рабочий день в четверг будет сокращен
на один час. Таким образом, из 30 календарных дней в
ноябре при "пятидневке" ожидается 21 рабочий день, во-
семь выходных, один праздничный день. Отдыхать росси-
яне будут 4, 5, 6, 12, 13, 19, 20, 26 и 27 ноября.

Уважаемые работники
"Балаковорезинотехники"!

Поздравляю вас с Днем народного единства!
Этот государственный праздник стал для нас символом соли-

дарности и бережного отношения к истории нашей страны. Этот
день помогает нам вспомнить о наших великих предках, извлечь
уроки из прошлого, заботиться о сохранении нравственных цен-
ностей и обеспечении необходимых условий для стабильного
развития общества и существования государства.

Наши ориентиры - мир, демократия, порядок, созидательный
труд. Вместе мы обязательно преодолеем все трудности, пере-
живем кризисы, добьемся приумножения экономического могу-
щества России, устойчивого развития отечественной промыш-
ленности и эффективности производства на предприятии.

Желаю вам крепкого здоровья, оптимизма, благополучия, новых
успехов в работе и хорошего настроения!

Николай Васильевич Шутов,
председатель Совета директоров АО "БРТ"

Дорогие заводчане!
Мы живем, отталкиваясь от вековых духовных ценностей, -

веры в лучшее, уважения к старшему поколению, любви к Роди-
не, гордости за научные, культурные, производственные дости-
жения российского народа. Эти нравственные ориентиры обеспе-
чивают мирное сосуществование людям разных национально-
стей в огромной стране. Мы трудимся, чтобы сделать жизнь в
России еще лучше, и наш созидательный труд на производстве, на-
правленный на выполнение плановых обязательств, создание
нужной для отрасли продукции, является гарантом ее величия,
благополучия, стабильности и динамичного развития.

От всей души поздравляю вас и ваших близких с важным госу-
дарственным праздником! Желаю мира и добра, душевного рав-
новесия и радости, крепкого здоровья и счастья, удачи и новых
трудовых свершений на благо Родины!

Александр Степанович Титов,
генеральный директор АО "БРТ"

Друзья, коллеги!
От чистого сердца поздравляю вас и ваши семьи с замечатель-

ным осенним праздником - Днем народного единства!
Этот день напоминает нам о ценности главных человеческих

добродетелей: милосердия, доверия, взаимопонимания, поддер-
жки, благоразумия, нравственности. Многовековая история Рос-
сии - это образец героизма и сплоченности нации в непростые для
страны периоды. При условии взаимной толерантности, объеди-
нения ради общих целей и идеалов, доброжелательности по отно-
шению друг к другу мы сможем благоустраивать наш общий дом
- Россию.

Желаю вам полного взаимопонимания и гармоничных отноше-
ний с коллегами, новых трудовых успехов, позитивных эмоций,
личного счастья и мирного неба над головой!

Татьяна Александровна Чубрикова,
председатель ППО АО "БРТ"
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Актуальное интервью

- Татьяна Александровна,
какие важные события про-
изошли в последнее время
в отраслевой профсоюзной
организации?

- В Саратовской области
подписаны трехсторонние от-
раслевые соглашения. Подпи-
сание двух отраслевых трех-
сторонних региональных со-
глашений по предприятиям
химической отрасли и авиаци-
онной промышленности со-
стоялось на площадке прави-
тельства Саратовской облас-
ти. Подписи под документами
подставили Андрей Архипов -
заместитель председателя
правительства региона - ми-
нистр промышленности и
энергетики Саратовской обла-
сти, Александр Креницкий -
председатель регионального
Союза товаропроизводителей
и работодателей. Профсоюз-
ную сторону представляли
председатель Саратовской
региональной организации
"ПРОФАВИА" Марина Ковбель
и председатель Саратовской
областной организации Проф-
союза работников химических
отраслей промышленности
Надежда Селиванова. Заклю-
чению соглашений предше-
ствовала длительная и непро-
стая работа, включающая в
себя коллективные перегово-
ры, консультации сторон, от-
стаивание социальными парт-
нерами собственных позиций.

- Давайте еще раз напом-
ним работникам БРТ о важ-
ности подписания трехсто-
роннего соглашения.

- Соглашение поможет укре-
пить партнерские отношения с
властью и работодателями,
позволит эффективнее разви-
ваться предприятиям, улуч-
шит благосостояние трудя-
щихся нашей отрасли. Работая
над соглашением, основной
акцент сделан на соблюдении
прав и повышении трудовых и
социальных гарантий работни-
кам. Важно, что документ
будет способствовать приня-
тию мер по увеличению мини-
мальной оплаты труда, позво-
лит осуществить последова-
тельную политику, направлен-

КОГДА В ДЕЛАХ СОГЛАСЬЕ ЕСТЬЗащита прав и интере-
сов трудящихся, улуч-
шение условий труда на
производстве, вовлече-
ние людей в обществен-
ную жизнь страны, орга-
низация интересного до-
суга работников пред-
приятия и членов их
семьи - приоритетная за-
дача первичной профсо-
юзной организации АО
"БРТ". Сегодня профсо-
юзный лидер Балаковоре-
зинотехники Татьяна
Чубрикова рассказыва-
ет о новостях ФНПР, а
также о реализации но-
вых социальных проек-
тов на БРТ при непосред-
ственном участии за-
водского профсоюза.

ную на повышение реальной за-
работной платы, а также не до-
пустить занижения цены труда
квалифицированных работни-
ков. Кроме того, документ пре-
дусматривает возможность
заключения дополнительных
соглашений, повышающих соци-
альные гарантии работников.

- В чем необычность трех-
стороннего соглашения это-
го года?

- По уточнению заместителя
председателя Федерации проф-
союзных организаций Саратов-
ской области Юлии Винокуро-
вой, курировавшей процесс
подготовки соглашений, для
всех сторон социального парт-
нерства этот вид взаимодей-
ствия - новый, поэтому доста-
точно длительно велась подго-
товка и согласование положе-
ний документов, принятых на 3
года с момента подписания.
Была учтена отраслевая специ-
фика в вопросах заработной
платы, выработан механизм
присоединения к соглашениям
предприятий, не входящих в
областное объединение рабо-
тодателей, предусмотрен поря-
док контроля за выполнением. В
настоящее время важно на
всех уровнях использовать
возможности, предусмотрен-
ные законодательством, для
обеспечения прав и гарантий
работников, и профсоюзы их
используют.

Солидарна с Надеждой Пав-
ловной Селивановой, которая
считает, что подписание отрас-
левого трехстороннего согла-
шения является первым
важным шагом по укреплению
социального партнерства на
предприятиях химической про-
мышленности региона. Профли-
деры выразили уверенность в
том, что стороны будут актив-
нее развивать систему соци-
ального партнерства, соблю-
дать прописанные в доку-
ментах обязательства и эф-
фективно решать вопросы со-
циально-трудовых отношений.

- Какова дальнейшая судьба
подписанных документов?

- После подписания соглаше-
ния направлены на регистрацию

в Министерство труда и соци-
альной защиты Саратовской
области.

- Татьяна Александровна,
профсоюз немало делает
для улучшения микроклима-
та на производстве, помогая
работникам в организации
культурного досуга и отдыха.
В ноябре среди членов
профсоюза АО "БРТ" зап-
ланировано проведение
квест-викторины. Что это за
проект?

- С 3 ноября работники нашего
предприятия станут участни-
ками квест-викторины "Совет-
ская". Профком заключил дого-
вор с ее разработчиками, кото-
рые предоставили нам ссылку
на электронный интеллекту-
альный "продукт". Мы предлага-
ем всем желающим принять
участие в интересном проекте.
Все, что для этого нужно, - ком-
пьютер, планшет или смартфон
с подключенным Интернетом.
Перейдя по ссылке, заводчане
смогут интересно провести
время, скрасив свой досуг в
приятной компании домочадцев
и друзей. Квест рассчитан на
тех, кто родился, вырос, учил-
ся в период существования
СССР. Отвечая на вопросы из
разных сфер жизни советского
периода, участники смогут по-
грузиться во времена своей
юности, вспомнив советские
кинофильмы, песни, книги, быт
и атмосферу того времени. Он-
лайн-викторина состоит из 8
раундов, 68 вопросов, объеди-
нённых темой Советского Со-
юза. Полностью проходить тур
можно пять раз, потом доступ
по ссылке прекращается.

- Это для тех, кто хочет по-
тренировать свою память,
проверить знания из разных
областей. А как быть тем, у
кого скоро отпуск? Где мож-
но отдохнуть с пользой для
здоровья?

- Мы предлагаем работникам
Балаковорезинотехники попра-
вить свое здоровье в санато-
рии широкого профиля "Ок-
тябрьское ущелье", который
находится в экологическом
уголке, в пригороде города Са-

ратова.  Можно сказать, что
здравница находится в живо-
писном месте, недалеко от
лечебных корпусов - лес, це-
лебный источник. Отличное
время для прогулки на све-
жем воздухе. На территории
медицинского учреждения
действуют финская сауна,
крытый 13-ти метровый бас-
сейн, зал ЛФК. Возле корпуса
оборудована автомобильная
парковка.

- В начале года действова-
ла правительственная про-
грамма лояльности, на-
правленная на поддержку
внутреннего туризма, со-
гласно которой каждый
россиянин мог приобрести
оздоровительные путевки
и туристические туры с 20-
процентной скидкой. А сей-
час система "кешбэк" акту-
альна?

- Члены профсоюза могут
приобрести лечебно-оздоро-
вительную путевку по про-
грамме "Профкурорт" со скид-
кой 20 процентов от полной
ее стоимости. Данная льгота
распространяется не только
на работника компании, но и
на членов семьи (супруги, ро-
дители, дети). Стоимость од-
них суток на человека при
размещении в 2-х местном
номере со всеми удобствами
и трехразовом питании по
принципу "заказное меню" со-
ставляет 1664 рубля. Акция
действует до 25 декабря 2022
года. По вопросам бронирова-
ния номера и приобретения
путевок следует обращаться
в профком АО "БРТ". Телефон:
49-65-41, 49-66-73.

- Профсоюзный комитет
по-прежнему предоставля-
ет возможность получения
денежных ссуд членам
профсоюза?

- Да, вот уже несколько лет
при профкоме действует кас-
са взаимопомощи, которая
действительно выручает на-
ших работников в самых эк-
стренных случаях. Например,
можно взять беспроцентный
займ размером от 5000 до 100
000 рублей со сроком погаше-
ния долга от 6 до 24 месяцев.
Ведь деньги могут понадобить-
ся на что угодно - строитель-
ство загородного дома, пога-
шение ипотечного кредита,
приобретение автомобиля
или на консервативное лече-
ние. Объединившись, работ-
ники Балаковорезинотехники
имеют возможность помогать
друг другу в трудную минуту.
Преимуществом является
простой порядок вступления
в КВП - не требуется собирать
различные справки о доходах,
приводить поручителей. Пога-
сить сумму можно в любое
время без ущерба интересов
семьи. Погашение долга про-
изводится путем вычета кон-
трольной суммы из заработ-
ной платы.

Записала
Татьяна Олейникова
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Профсоюзная жизнь

По уточнению заводского
профсоюзного лидера Татьяны
Чубриковой, работники Бала-
коворезинотехники приглаша-
ются на увлекательную бес-
платную экскурсию "Самовар
и русское чаепитие", которая
состоится в субботу, 26 нояб-
ря, с 15 до 16 часов. Заводча-
не узнают об истории самова-
ра и возникновении традиции
чаепития на Руси.

Мы настолько привыкли к
употреблению ароматного чая
в течение дня, что почти забы-
ли о том, что этот полезный
напиток пришел к нам из Ки-
тая. А на Руси о чае на протя-
жении нескольких столетий
ничего не знали - пили фрукто-
вые взвары, квас, горячий ме-
довый напиток с травами и
специями (сбитень), травя-
ные настои, заваривали "де-
ревянные" чаи, используя су-
хие листья и коренья дуба,
березы, ясеня. Чаепитие на
Руси возникло всего лишь 300
лет назад. Да и в самом Китае,
если верить легенде, чай ста-
ли употреблять совершенно
случайно. Китайскому импе-
ратору кипятили воду, в сосуд
с кипятком упало несколько
листков с чайного куста, и
вода потемнела, от нее исхо-
дил тонкий и приятный аромат.
Настой попробовали и восхи-
тились его вкусом.

Еще существует версия о
том ,что гораздо раньше мон-
гольский хан вручил русскому
послу пакетики с китайским
чаем. Есть и другая трактовка,
согласно которой русский
царь Михаил Федорович Рома-
нов получил в подарок из Мон-
голии 4 пуда чайного листа.
Сначала чай стали пить при
императорском дворе, ведь
он стоил достаточно дорого, и
позволить себе "побаловать-
ся чайком" могли лишь знат-
ные и зажиточные люди. А
бедняки понятия не имели о
том, как правильно завари-
вать чай. В 1655 году придвор-
ный лекарь вылечил настоем
зеленого чая, обладающего
сильными дубильными свой-
ствами, больной желудок
царю Алексею Михайловичу -
отцу Петра Первого. В начале
18 столетия церемония чаепи-
тия вошла в русский быт, а в
19 веке чай стал доступен для
всех слоев населения России.
Сегодня в нашей стране в каж-
дом доме ни одно застолье не
обходится без угощения чаем.
Чаепитие в России стало доб-
рой чертой гостеприимства.

В МУЗЕЕ - ВСЯ ИСТОРИЯ САМОВАРАТатьяна Олейникова

Руководство первичной
профсоюзной организа-
ции АО "БРТ" и Музея ис-
тории города Балаково
договорились о проведе-
нии экскурсии для членов
профсоюза нашего пред-
приятия.

На экскурсии работники БРТ
узнают о возникновении на
Руси самовара  - "медного во-
догрейного сосуда с трубой и
жаровней внутри", по опреде-
лению этнографа Владимира
Даля. Экскурсовод расскажет
о первом изобретателе этого
полезного "агрегата" и том, по-
чему Урал, а не Тула считается
родиной русского самовара,
почему самовар продавали в
комплекте с подносом, чайным
сервизом и полоскательницей,
выполненными из того же ме-
талла. Интересно будет по-
слушать об особенностях кон-
струкции и формах самовара,
из-за чего он получил необыч-
ные народные прозвища: "куб",
"желудь", "ваза", "банка", "рюм-
ка", "пасхальное яйцо", "бочо-
нок", а также о том, кто пил чай
из стакана с деревянным под-
стаканником. Хозяйкам рас-
скажут, как правильно завари-
вать чай, чтобы он был доста-
точно крепким, долго сохранял
вкусовые качества и лечебные
свойства, и - зачем его "же-
нить".

Кстати, крестьяне использо-
вали самовар для кипячения
воды, а также для того, чтобы
обогреть жилище - благодаря
горячим углям самовар долго
сохранял тепло. А зимой само-
вар превращался… в холо-
дильник. В его жаровню сыпали
лед, а внутрь помещали съем-
ный цилиндрический сосуд, ко-
торый использовали для ох-
лаждения вина или водки. В
деревенских хозяйствах у
всех были ведерные или двух-
ведерные самовары - семьи в
ту пору были большими. Обес-
печенные люди покупали мед-
ные самовары, покрытые се-
ребром и мельхиором. Пара-
дные модели выполнялись из
чистого золота или фарфора,
украшались дорогими камнями,
очень часто их отдавали мас-
терам расписывать под гжель.
Самыми изысканными счита-
лись самовары, сделанные по
эксклюзивному дизайну в виде
сказочного русского терема,
птиц, зверей - подарочные эк-
земпляры. В российских регио-
нах самовар называли по-раз-
ному: в Ярославле - "самогар",
в Курске - "самокипец", на Вят-
ке - "самогрей". А за границей
наш самовар получил кличку
"русская чайная машина".

Как нам всем известно, чай к
столу подают по-разному - с
сахаром, конфетами и шокола-
дом, медом, молоком. Многие
пожилые люди до сих пор пьют
чай из блюдца в прикуску с ра-
финадом, а не из фарфоровых
и фаянсовых чашек, как это
принято у большинства. Герои-
ня фильма "Приходите завтра"
Фрося Бурлакова, приехавшая
в столицу из далекой Сибири
учиться на оперную певицу,

привыкла пить чай гранеными
стаканами с "малиничным"
вареньем. Норма выпитых ча-
шек чая тоже у всех разная.
Одному достаточно одной ча-
шечки ароматного напитка,
чтобы взбодриться ранним ут-
ром. В былую старину за дли-
тельной беседой гости могли
выпить от 5 до 20 чашек горя-
чего чая - никто их в этом же-
лании не ограничивал. Как пра-
вило, к чаю подавали баранки,
вешая большую вязанку  на са-
мовар, сухари, бублики, само-
дельные пряники и колотый
сахар.

На территории России чай в
промышленных масштабах
выращивают в единственном
месте - в Краснодарском крае,
в районе села Солохаул, что
недалеко от Сочи. Коробочки
(семена чая) привезли сюда из
Грузии и Китая. Так что в Сочи
растет морозоустойчивый
гибрид. Благоприятные клима-
тические условия субтропи-
ков способствуют возведе-
нию огромных плантаций зеле-
ного байхового чая на протя-
жении более ста лет. Во время
экскурсий туристы всегда
удивляются, когда узнают, что
черный чай - это тот же зеле-
ный чай, который после сушки
и завяливания на открытом
воздухе проходит фермента-
цию в специальных печах. Если
чаю хотят придать аромат
апельсина или лимона, берга-
мота или чабреца, то во время
сушки рядом с чайными лис-
точками размещают корки цит-
русовых плодов и сухие тра-
вы. Чай - растение восприим-
чивое, отличный абсорбент,
быстро впитывающий посто-
ронние запахи. Первый сбор
"сочинского" чая проводят в
мае, он считается самым луч-
шим по качеству. Последние
листочки чая срывают в сен-

тябре-октябре. Собирают уро-
жай чая вручную, срывая са-
мые нежные листья и типсы.

Современные самовары элек-
трические, как электрочайники.
А раньше их растапливали с
помощью угля, дров, еловых
шишек, веточек плодовых дере-
вьев или оснащали керосино-
вой топкой. По заказу трактир-
щиков фабриканты делали са-
мовары с тремя краниками -
для удобства эксплуатации и
быстроты обслуживания кли-
ентов, солдатские образцы са-
моваров были с ремнями, что-
бы их удобно было носить на
плече, а для детей выпускали
самовары на рюмку чая. Изго-
тавливали и декоративные ма-
ленькие самоварчики, которые
ставили на самое видное мес-
то на кухне для создания красо-
ты интерьера.

Самовар до сих пор является
главным фигурантом на празд-
ничном столе во время чаепи-
тия, так как считается симво-
лом домашнего тепла и уюта.
Неслучайно его стали переда-
вать по наследству как ценную
семейную реликвию. Еще один
обязательный атрибут на сто-
ле - небольшой заварочный
чайник, накрытый специальной
грелкой для распаривания чая.
"Колпаки" из плотной ткани
обычно имеют форму куклы или
сказочных персонажей и пере-
дают необычную атмосферу в
доме. Самая большая коллек-
ция самоваров в России нахо-
дится в Саратовском Музее са-
моваров, который располага-
ется в цокольном помещении
многоэтажного жилого дома на
улице Кутякова, 34/36. Коллек-
ция представлена 700 экземп-
лярами, каждый из которых от-
личается от остальных. Ее по-
дарил региону гендиректор
ООО "ЛУКОЙЛ-Нижневолжск-
нефтепродукт" С.М. Глозман.
Семен Моисеевич собирал са-
мовары на протяжении не-
скольких десятилетий.

Экология и мы
ЭХ, ПОГОДА!

Запуск мальков в акваторию бассейна Волги, кото-
рый должен был состояться в конце октября в рамках
популярной среди населения Саратовской области
экологической акции "Водорослям - крышка", перене-
сен на начало ноября.

Виной несостоявшегося праздничного мероприятия стали
погодные условия. По уточнению организаторов проекта,
автотранспорт не смог проехать к прудам для забора рыбы.

Напомним, работники предприятия "Балаковорезинотех-
ника" второй раз за этот го собрали 40-килограммовую
партию пластиковых крышек из-под емкостей с соками и
молочных напитков. Пластиковый мусор был направлен в
адрес регионального оператора по вторичной переработ-
ке. На вырученные средства волонтеры Экоцентра "Эколо-
гизатор" приобрели молодь травоядных рыб - сазана, бело-
го амура и толстолобика. Всего планируется выпустить в
Волгу 29 550 мальков рыб для оздоровления великой рус-
ской реки.

Координатор проекта Татьяна Хохлова напомнила свой
телефон: 8(917) 201-89-13. Желающие принять участие в
запуске мальков растительноядных рыб в Волгу могут запи-
саться на мероприятие и узнать о нем более подробную
информацию.
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Сообщает Росреестр У наших партнеров

Создание "Национальной системы простран-
ственных данных" требует командных усилий
всех структур региона.

Команда экспертов Управления Росреестра и Кадаст-
ровой палаты по Саратовской области рассказала об
этом участникам "круглого стола", который прошел на
площадке регионального Министерства инвестиционной
политики.В мероприятии приняли участие сотрудники
министерства инвестиционной политики области и Кор-
порации развития, представители муниципалитетов и
профессиональных сообществ.

Заместитель руководителя Управления Росреестра по
Саратовской области Татьяна Варакина познакомила при-
сутствующих со структурой, основными стратегически-
ми целями и целевыми показателями госпрограммы.
Она рассказала, что Саратовская область вошла в чис-
ло пилотных регионов, где мероприятия программы уже
начали реализовываться.

Как подчеркнула Татьяна Варакина, госпрограмма
объединила в себе множество направлений работы, по-
ручений Президента и Правительства РФ, в исполнении
которых, кроме Росреестра, задействованы органы ре-
гиональной власти, муниципалитеты, профессиональные
сообщества. Именно поэтому для её успешной реали-
зации важны системные слаженные действия всех ис-
полнителей.

Светлана Щетинина, помощник директора филиала Ка-
дастровой палаты по Саратовской области, подробно ос-
тановилась на исполнении такого поручения Президен-
та в рамках создания НСПД, как наполнение ЕГРН све-
дениями о границах. Она озвучила, что в настоящий
момент в ЕГРН внесены сведения обо всех границах
субъекта,а также сведения о границах всех муниципаль-
ных образований области.Однако, ввиду изменений в
административном делении требуют актуализации гра-
ницы 10 муниципальных образований, при этом сведе-
ния о границах 25 образований необходимо исключить
из ЕГРН.

На 1 октября 2022года доля внесения сведений о гра-
ницах населенных пунктов составляет 69,4%, территори-
альных зон - 63,8%.

"В соответствии с перечнем поручений Президента РФ
от 11 августа 2022г. по вопросам реализации Госпрограм-
мы регионам в числе прочего необходимо до 1 января
2027 г. завершить работы по описанию местоположения
границ муниципальных образований, населенных пунк-
тов, территориальных зон.  Однако, Саратовской облас-
тикак пилотному региону крайне важно завершить выше-
указанные работы до 1 января 2024 года", - подчеркну-
ла Светлана Щетинина.

О проведении на территории Саратовской области ком-
плексных кадастровых и картографических работ рас-
сказали эксперты Управления Росреестра по Саратовс-
кой области Оксана Гречко и Ольга Сергеева.

Неподдельный интерес представителей профессио-
нальных сообществ вызвало выступление Ивана Кагу-
ля, главного инженера филиала АО "Северо-Кавказское
АГП", экспедиция № 207. Он осветил вопрос обследо-
вания геодезических пунктов на предмет их сохранно-
сти и восстановительных работ.

Участники "круглого стола" имели возможность задать
экспертам все интересующих их вопросы.  Директор Кор-
порации развития Вера Лазукина напомнила, что Мини-
стерство инвестиционной политики и Корпорация тради-
ционно оказывают содействие в решении проблемных
вопросов инвесторов и муниципальных образований, в
том числе в тесном взаимодействии с экспертами Рос-
реестра и Кадастровой палаты.

НА АВТОВАЗЕ
ВОЗМОЖНА СБОРКА ИНОМАРОК

Глава АвтоВАЗа Максим Соколов рассказал о перегово-
рах по крупноузловой сборке иностранных машин.

Волжский автопроизводитель рассматривает для себя вариант
по выделению конвейерных линий для сборки моделей зарубеж-
ных марок. Руководство автоконцерна "АВТОВАЗ" изучает воз-
можность для крупноузлового производства заграничных моде-
лей на своих производственных площадках в Тольятти или Ижев-
ске. Проводятся переговоры с зарубежными партнерами.

По словам президента концерна Максима Соколова, сейчас
российские эксперты пытаются определить, какова будет выго-
да для утвердительного решения. Этот вопрос рассматривает-
ся не только в пользу для автозавода, но и для выгоды всей оте-
чественной автомобильной промышленности. "В качестве одного
из вариантов может рассматриваться брендовый конвейер В0 на
тольяттинском предприятии, где до недавнего времени произво-
дили модели Largus, XRay , французские легковушки Renault Logan
и Sandero. К марту 2023 года здесь начнется сборка лишь обнов-
ленного флагмана LADA Vesta. Соответственно, освободятся ме-
ста для новых моделей", - заявил топ-менеджер.

Производство Ларгусов собираются начать до конца текущего
года. После продолжительного перерыва в производстве эту
модель будут выпускать с антиблокировочной системой и води-
тельской подушкой безопасности.

Портал CarsWeek, 17 октября 2022 г.
ЕСТЬ 100 ТЫСЯЧ КОРОБОК ПЕРЕДАЧ

На заводе запасных частей и компонентов "КАМАЗа"
выпустили 100-тысячную коробку перемены передач с мо-
мента открытия предприятия.

Приказ о создании завода запасных частей и компонентов на
базе цехов производства деталей коробки перемены передач и
запасных частей, ранее входящих в состав завода двигателей,
был подписан 1 февраля 2016 года. А через полгода с конвейера
уже сошла первая коробка передач 154-й модели.

Всего на "КАМАЗе" выпускается семь моделей коробок переме-
ны передач и около 250 их модификаций - под различные автомо-
били и типы компоновок.

С начала сборки на ЗЗЧиК, с августа 2016 года, было собрано 100
тыс. коробок передач 65 различных модификаций. Освоен выпуск
трёх новых модификаций КПП, при этом наиболее востребованы
из общего числа 30 модификаций. На ЗЗЧиК развиты мощности по
механической обработке деталей КПП на 40 тыс. машкомплектов
в год.

В 2022 году в связи с резким ростом плановых задач по КПП было
принято решение об изготовлении картерных деталей также на
автомобильном заводе и заводе двигателей. Мощность выпуска
КПП достигла 28 тыс. в год.

Официальный сайт ПАО "КАМАЗ"

УНИКАЛЬНЫЙ ОПЫТ УЧАСТИЯ
Более 4000 километров преодолели уральские грузовики,

участвуя в Международном ралли "Шелковый путь". Им
покорялись барханы астраханской пустыни, горные пере-
валы Чечни и Дагестана, бескрайние российские дороги.

Руководитель проекта Международное ралли "Шелковый путь"
Владимир Чагин выразил благодарность генеральному директо-
ру АЗ "УРАЛ" Павлу Яковлеву, а также спортивной команде ав-
тозавода за содействие, оказываемое автозаводом в организа-
ции данного мероприятия.

Ралли "Шелковый путь" - это всегда большое и значимое собы-
тие для поклонников автомобильного спорта. Интереснейшие
этапы ралли, разнообразные ландшафты, высочайшие стандар-
ты проведения мероприятия позволили продемонстрировать
всему миру возможности организаторов ралли и наших партне-
ров в проведении уникальных соревнований. Провести 10 этапов
ралли по неповторимым и сложным маршрутам - это настоящее
испытание на выносливость, смекалку и техническую подкован-
ность, и все с честью с этим справились.

"Уралы" впервые приняли участие в таком грандиозном масш-
табном мероприятии. Завод предоставил несколько моделей
своих вездеходов для перевозки медицинской службы и службы
безопасности ралли, а также хозяйственно бытовых вещей при
перемещении бивуаков. Также бортовой "Урал Next" служил для
эвакуации и транспортировки неисправных транспортных
средств с дистанции. "Уралы" стали незаменимыми помощника-
ми на протяжении всей гонки.

Официальный сайт АЗ "Урал"

С КОМАНДНЫМ ПОДХОДОМ


